

COMUNICADO

A nuestros colaboradores, socios, autoridades y comunidad:

El sábado 18 de febrero en horas de la madrugada, hemos sido objeto de un acto delincuencial. Se ha atacado y destruido nuestro centro de producción acuícola localizado en Charcas, Puno. Afortunadamente, no estamos lamentando pérdidas humanas y nos encontramos realizando las investigaciones del caso para denunciar a los responsables de este cobarde atentado en contra de la actividad productiva formal en la región. Rechazamos enérgicamente estos actos vandálicos que dañan la imagen de nuestro país y generan pérdidas económicas a la comunidad puneña.

Queremos ratificar nuestro compromiso y convicción en el desarrollo de la acuicultura peruana generando empleo y puestos de trabajo de calidad en Puno, sobre los valores en que se ha conducido siempre nuestra empresa buscando fomentar la producción con valor agregado en zonas andinas, con respeto al medioambiente y propiciando un impacto social positivo para la economía local que beneficie a todos. Estamos seguros de que saldremos fortalecidos a continuar nuestro aporte a la cadena productiva acuícola nacional; y confiamos firmemente en la colaboración de las autoridades locales y nacionales para superar este momento.

Agradecemos a quienes se han acercado a darnos su respaldo y apoyo, y hacemos un llamado a que la paz en nuestro país nos conduzca a todos a encontrar un camino para unirnos con miras al desarrollo.

Piscifactorias de los Andes S.A.

Puno, 19 de febrero 2023